

節分の鬼訪問について



例年、青年部事業として大胡・宮城・粕川地区の幼稚園や保育園11カ所を訪問していた「節分の鬼訪問」ですが、今年度は新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受け中止とさせていただきます。

そもそも節分に行われる豆まきは、来る新年に向け‘厄’や‘災難’をお祓いする行事が由来となっていると言われていいます。‘厄除け’という意味では、地域の子どもたちのためにも鬼の訪問を行いたかったのですが、どうしても‘密’になってしまうことから断念させていただきたいと思ひます。楽しみにしていた皆様、ご理解の程よろしくお願ひ致します。



ストップコロナ！対策認定店のご案内

新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受け、12月19日（土）～1月8日（金）の期間外出自粛の要請が群馬県から出されたことにより、年末年始は例年より寂しいものとなってしまったのではないのでしょうか。また、年が明けて外出自粛が解除されても、買い物や外食等今までのように気軽に行けなくなってしまっている方も多いことと思ひます。

群馬県では、皆様が安心して買い物等の外出ができるよう、「ストップコロナ！対策認定制度」という認定制度を実施しています。この認定制度は、業界ごとに作成されているガイドラインに基づき感染症対策を適切に行っている店舗に対して、群馬県からステッカー・ポスターが配布されるものです。認定のために、現地調査及び審査会が公正に行われています。

認定店については、群馬県のHPからも確認できますが、店舗によってはHPへの記載をお断りしている場合もありますので、ステッカーやポスターを目印にいただければ良いと思ひます。

大胡・宮城・粕川地区でも、ストップコロナ！の認定店舗は多数ありますので、是非お買い物の際の参考にしていただければと思ひます。また、まだストップコロナ！の認定制度を受けていない事業所様がいらっしゃいましたら、この機会に是非申請をしてみたいと思ひます。



ぐんまちゃんのステッカーが目印です！



編集後記

新年あけましておめでとうございます。

昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で事業もほとんど中止となり、会員事業所様、地域の皆様との交流もできず残念な1年となってしまいました。本年は、コロナの終息は難しいかもしれませんが、コロナ禍の中でも皆様の安全を確保しつつ事業を行い、皆様とまた笑顔で交流出来たらなと思ひております。

本年もよろしくお願ひ致します。

お問い合わせ

〒 371-0244
住所 前橋市鼻毛石町1426-1
TEL 027-283-2422
FAX 027-283-7103
URL <http://www2.myg.or.jp>
Eメール maeto-s@myg.or.jp

前橋東部商工会報

発行所 前橋東部商工会
発行者 前橋東部商工会
広報・情報委員会
会員数 770件
(令和2年12月31日現在)

商工会長挨拶



地域の皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと拝察いたします。遅ればせながら、新年のご挨拶をさせていただきたいと思ひます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、多くの方が大変厳しい一年を過ごされたことでしょう。昨年中には終息していると考えられていましたが、収まるどころか未だに猛威を振るっており、不安を抱えてのスタートになってしまったのではないと思ひます。

前橋東部商工会でも、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、昨年中は様々な事業を見送ってまいりました。本年についても既に見送りが決定した事業も出ております。そのような状況下でも、会員事業所や地域の皆様に対して有意義な事業はできないかと役職員が頭を悩ませ、会員事業所を対象とした「プレミアム付き商品券」事業や、地域の皆様を対象とした「包丁研ぎ」事業を開催させていただきました。本会報を手にしている皆様の中にも、事業へご参加いただいた方が多数いらっしゃることでしょう。

事業のみならず、新型コロナウイルス感染症の対策とした国の施策「持続化給付金」の申請補助や「群馬県感染症対策事業継続支援金」「前橋市商工関係小規模事業者集中支援金」の申請補助も迅速かつ丁寧に対応することができたと感じておる次第です。会員事業所にとって商工会が今まで以上に身近に感じることはできたのではないのでしょうか。

また、国の支援事業である「小規模事業者持続化補助金」が3カ年事業となり、今まで以上に利用しやすくなったということをご存じでしょうか。特に今回については「一般型」と「コロナ型」の2種類の補助率や内容の違うものが並行して動いていたため、皆様の現状やニーズに合わせて提案・申請補助ができたのではないかと感じております。特にコロナ型に関しましては、「新型コロナウイルス感染症が事業環境に与える影響を乗り越えるため」とうたっている通り、厳しい状況下でも事業継続を目指す皆様に利用していただけたのであれば幸いです。

このような緊急事態の中、会員事業所を思って迅速かつ柔軟な対応をしてくれた職員には感謝してもきれません。この場を借りて職員に対して感謝の意を表したいと思ひます。

さて、今年はずし年です。ずし年は、ネズミ年に蒔いた種が芽を出して成長する時期とされています。結果を求めるのではなく、結果に繋がる道をコツコツと作っていく、基礎を積み上げていく時期です。新型コロナウイルス感染症拡大における終息の目処が立たず、不安だと思ひますが、今は先を急がず、一步一步着実に物事を進めることが大切な時期だと考え、焦らず終息に向けて日々を過ごしてまいりましょう。そうは言っても、悩みや不安は尽きないと思ひますので、一人で抱えず我々役員と共有し、解決に向けて進んでいけたらと思ひます。また、未加入の事業所の方がいらっしゃいましたら、是非この機会に商工会の加入をご検討いただけたらと思ひます。

言葉はまとまりませんが、本年も地域や商工会員の皆様のご期待に応えられるよう、役員一丸となり邁進してまいりますので、変わらぬご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

前橋東部商工会長 石川 修司



コロナに負けるな！「チャリティー包丁研ぎ祭り」



前橋東部商工会では、大胡・宮城・粕川地区のお祭りやイベントへの参加を通じて、地域経済の発展・活性化を図るべく活動をしてまいりました。しかし、新型コロナウイルス感染症の影響を受け各地区のお祭りが中止となつてしまい、今後の開催見通しも不透明な中、地域の皆様との交流も難しい状況が続いていました。そこで、コロナ禍において沈みがちな今だからこそ、少しでも地域の皆様と笑顔で元気に交流したいとの思いから、チャリティー包丁研ぎを11月8日(日)に開催いたしました。

今回、前橋東部商工会員の大工の皆さんをはじめ、刃物研ぎの経験豊富な職人さんにご協力いただき、その場で研ぎ直しを実施しました。

当日は天気にも恵まれ、地域にお住いの方83名合計129丁の包丁研ぎを行いました。



今回お預かりした64,500円(@500円×129丁)は、医療従事者に対する支援の他、感染症拡大防止策や検査・医療体制の整備などに活用していただくため、群馬県が実施している「ありがとう!!ぐんまメディカルスタッフ応援金」を通じて寄附いたしました。

事業報告・事業予定



合同記者発表会を開催！

昨年度同様、広報の魔術師と言われる大谷芳弘先生を講師として招き、会員事業所さんの販路開拓を目的としたプレスリリースセミナーを県の補助事業で実施してきました。

令和3年1月14日(木)14時から音羽倶楽部にて合同記者発表会を開催します！

発表事業所は以下の通りです。(順不同)

- | | |
|------------------|-----------------|
| 有限会社 中川漬物 | 株式会社 Sweet Baum |
| つち工房 | 株式会社 ワタナベファーム |
| 株式会社 Moo-Factory | 株式会社 三夜沢きのご園 |
| 株式会社 ベジタル | |



新商品・新サービスの発表のため、お披露目するものをご紹介できないのが残念です。気になった方は、是非会場まで足をお運びください！また、今回は、県内初、生配信でもお送りしますので、会場には行けなくても事業内容や発表するものには興味があるという方は、是非是非配信をご覧いただければと思います。

オリジナル商品開発WEEKに出展します！

令和2年度伴走型小規模事業者支援推進事業の一環で、令和3年2月16日(火)～19日(金)に東京ビッグサイト(西展示棟2ホール)で開催されるオリジナル商品開発WEEK内の「第13回 国際OEM・PB開発展」と「第3回 地域産品展」に前橋東部商工会から3事業所出展することになりました。

今回、全国、首都圏に販路を持つ食品関連のバイヤーが訪れる展示会に出展することで、新たな販路や顧客へのアプローチを実施いたします。また、市場の動向や消費者ニーズなどを吸収することができ、自社商品の価値向上に反映することができ、引いては、新たな顧客の増加、客単価の向上や新規取引先の獲得を図ることが期待できます。

～出展事業所～

① エーアンドバイ企画 Hutte Hayashi
地域産品展に参加



出展品は「赤城山プロシュート」
赤城の気候を纏い、12ヵ月以上もの熟成期間を経て完成する幻の逸品です！

② Sweet Baum

国際OEM・PB開発展に参加

出展品は「バームクーヘン」他！
この写真は、『プレミアム極(ごく)バーム』
素材にこだわり、濃厚な味わいとリッチな風味が口の中を駆け巡ります。

③ フェローズジャパン



地域産品展に参加

出展品は「鮭が本当に美味しくなる醤油」他
今回は、昨年の合同記者発表会でリリースした醤油を出展し、商談会に臨みます。

事業予定については、会報誌作成時のものとなっております。
新型コロナウイルス感染症の感染拡大により中止や縮小になる場合がありますことをご理解いただけたらと思います。